

Umfrage

zum Verhalten der BVVG bei Abschluss von dreiseitigen Gestattungsverträgen zwischen Grundstückserwerber/Eigentümer, Errichter von Windenergieanlagen und der BVVG

1. Hat sich die BVVG in Ihrem dreiseitigen Gestattungsvertrag verpflichtet, der beschränkt persönlichen Dienstbarkeit zugunsten des Errichters der Windenergieanlage den Vorrang vor Ihrer Rückkauflassungsvormerkung einzuräumen?

ja

nein

2. Hat die BVVG aufgrund der Zahlung des Errichters der Windenergieanlage dem Finanzamt mitgeteilt, dass sie eine weitere „Kaufpreiszahlung“ erhalten habe?

ja

nein

Name:

Vorname:

Ort, Datum: